
COMUNEDI RAVENNA

CONSIGLIO TERRITORIALE

Area n. 3 - “DARSENA"

VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO TERRITORIALE"DARSENA"

RIUNITOSI IL 26 ottobre 2023 alle ore 20,30

PRESSO LA SEDE DELL'UFFICIO DECENTRATO DI VIA AQUILEIA

Approvato il 14 11 / 2023

dall'appello nominale risultano presenti:

Lista Consiglieri Presente Assente

Cognome nome Entra ore Esce ore

BENEDETTI ANTONELLA 20,30 22,15

DIMA PAOLO 20,30 22,15

FELLINI GIGLIOLA 20,30 22,15
CAMBIAMO IL

COMUNE
GAROFALO ALESSANDRO Assente giustificato

QUARATО LAVINIA Assente giustificato

SANZANI EMANUELA 20,30 22,15

TRITTO NICOLA 20,30 22,15

BIANCHETTI MASSIMO 20.30 22,15

GODDI SALVATORE Assente giustificato

OLIVIERI CARLA 20.30 22,15

PINZA CLAUDIO Assente giustificato

INSIEME PER I

TERRITORI

RAGAZZINI DILVA Assente giustificata

RAVAIOLI LICIA Assente giustificato

SIBONI MATTIA Assente giustificato

TRONCONI NATASCIA 20,30 22,15

ULIVINI MASSIMO 20,30 22,15

ZACCAGNINI LETIZIA 20.30 22,15

Presiede la Presidente Natascia Tronconi

Verbalizzante: Carla Olivieri

Essendo presenti n. 10 Consiglieri su n. 17 assegnati, la Presidente dichiara valida la seduta.
1º punto odg: approvazione verbale seduta 14/09/2023

Concordata la correzione sull'orario di uscita della seduta del 14 settembre, risultato alle 22.15, il

verbale viene messo in votazione e approvato all'unanimità.

2° punto odg: comunicazioni della Presidente
Si sono svolte attività e incontri su vari fronti:

Il 23 settembre si è svolto l'evento " Ripuliamo la Darsena", che h visto la collaborazione di varie

organizzazioni.
Il 25 settembre vi è stato un incontro del Vicesindaco Fusignani e l'Assessora Del Conte con gli

abitanti di Via pomposa sulle problematiche già portate in precedente Consiglio territoriale, relative

alla sicurezza collegata alla viabilità. Sono state date già alcune risposte alle richieste dei cittadini

della zone: area velocità a 30 orari, specchio a incrocio segnalato, chiusura un lato del parcheggio.

La Cons. Fellini segnala l'aggravarsi del dissesto da radici del marciapiede.

Il 28 settembre la Presidente ha partecipato alla seduta del C. Cittadino di Porto Fuori, di cui

nell'affrontareriferisce l'impegno le problematiche del paese.



Il 7 e 8 ottobre si sono svolti gli eventi culturali promossi da varie associazioni. Tali iniziative

hanno investito in orari diversi vari punti della Darsena e hanno visto la partecipazione di cittadini

di ogni età e con differenti interessi.
L'8 ottobre ha avuto luogo la commemorazione dei caduti sul lavoro.

Il 21 ottobre la Presidente ha assistito alla premiazione del lavoro delle "Magliette gialle". Inoltre
si è svolto il corso ADLS con il contributo dell'AVIS.

La Cons. Olivieri riferisce sulla buona riuscita del corso e della soddisfazione dei partecipanti.
L'AVIS si è resa disponibile a continuare la collaborazione sui problemi della sicurezza relativi alla
salute.

La Cons. Sanzani critica l'installazione del sistema controllo velocità in Via Bellucci e chiede con

quale criterio vengono installati.
La Presidente fa presente la criticità di via Bellucci relativa alla velocità, che ha provocato incidenti,
di cui uno mortale.

Il Cons. Dima ritiene che sia più importante aumentare l'isola di attesa autobus su via Bellucci, in

corrispondenza degli istituti scolastici, per evitare occupazione delle corsie stradali da pare degli
studenti.

Dima rimarca lo stato di degrado e incuria su Via Trieste;nello specifico i cumuli di foglie secche e
sporcizia che ostacolano il passaggio sulla pista ciclopedonale ed il pericolo dei tombini e bocche di
lupo occlusi/coperti da folgliame e ramaglie.

Il Cons. Tritto presenta alcune richieste, di cui alcune già discusse in precedenti Consigli: Sicurezza

su Viale Europa, traffico in Via Valzania - Berretti e Via del grano a Porto Fuori, intitolazione

parco, fermate autobus su Via Antica Milizia, pulizia strade. Tritto ritiene che l'Amministrazione

debba fare sentire il proprio peso all'interno dell'HERA per migliorare i servizi.
La Presidente riferisce nuovamente le risposte ricevute dagli enti di competenza su alcune criticità e

già comunicate al Consiglio.

Il Cons. Ulivini riferisce il costante monitoraggio dell'abbandono dei rifiuti, che non ha dato i

risultati sperati e concorda con l'effettiva carenza nella pulizia delle strade.
Il Cons. Bianchetti ribadisce la necessità di maggiori interventi nella pulizia del territorio e si

dichiara non soddisfatto delle risposte tecniche di HERA. Segnala che i continui comunicati del
Consigliere Tritto sulle problematiche descrivono ingiustamente un Quartiere degradato. Il quadro
che ne esce offende i cittadini in quanto non corrisponde al vero; come cittadino residente nel
quartiere da tempo, rileva come la Darsena sia un quartiere sicuro, vivace, e che offre molte

opportunità per giovani e meno giovani.
Il Cons. Tritto dichiara che continuerà ad emettere comunicati su tutto ciò che a suo giudizio non

funziona e non trova risposte soddisfacenti.
La Presidente ritiene che le problematiche possano essere affrontate in Consiglio con
collaborazione di tutte le forze politiche.

la

3° punto odg: varie ed eventuali
Il Cons. Dima solleva la questione dell'inadeguatezza dell'area sgambamento cani nel quartiere e
della scarsa manutenzione aree verdi.

La seduta si chiude alle ore 22.15

Il Presidente del C. Cittadino di Porto Fuori, C. Vallicelli, chiede di esporre una problematica di
recente insorgenza relativamente alla modifica del regolamento che assegna alle associazioni dei

territori il compito dello sfalcio dell'erba, a fronte della corresponsione di una quota molto bassa

Le associazioni si avvalgono dell'opera volontaria di cittadini e il piccolo introito derivato dal loro

lavoro viene impiegato per l'attività a beneficio di tutta la comunità. Il nuovo regolamento
richiederebbe una rendicontazione che le associazioni non sono in grado di fare.

La Presidente riferisce di essere a conoscenza di tale problema che è all'attenzione

dell'Amministrazione, e dovrà trovare soluzione nel rispetto della legge.
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